
From:  映雪 冯   
To:  "sc_subleg@legco.gov.hk" <sc_subleg@legco.gov.hk>  

Date:  Friday, 15 March, 2013 09:50AM 
Subject:  給《2013 年進出口(一般) (修訂) 規例》小組委員會的意見 

History: This message has been replied to. 

本人非常支持《2013 年進出口（一般）（修訂）規例》「一人限帶兩罐奶粉」的安排,意見如下: 
 
1.大陸人搶購奶粉令本地人長期缺貨甚至小朋友無奶粉供應,已不是純粹的本地問題,而是世界性的問題 ,遠至歐洲,也發生同類事件,
證明不是本土家長過份敏感,或者是排外的行爲,而是影響到本土人根本利益的問題. 
 
2.增加供應不能解決基本問題,因爲大陸人人口衆多,而香港,相對來講,只是一個彈丸之地,不可能與龐大人口的中國大陸物資作抗衡,
就算增加了供應,大量的大陸需求,也不可能滿足. 
 
3.不應該為限奶令定下時限,因爲這個問題不可能短期有解決的方法. 
 
4.水貨客是集團式經營,有組織,有效率,如果沒有一個有效的制度或者法律約束這種行爲,會為香港人帶來災難性的影響,除了奶粉,其
他物資將來也應訂立法例限制這批人無限量地攜帶出境. 
 
5.維護本土人利益是一個政府必須盡的責任,不應在政治壓力之下低頭. 
 
謝謝!! 
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